
（10）市民主体のまちづくりや総合計画について、その他ご意見がありましたらご
記入ください。

市民参画が良い企画

南小学区、一ヶ洞学区の小学校、中学校のマンモス状態の対応不足を早くすべき。参観に行っても親
は窓を外した外から見るなど、生徒数が多くて教室が狭い事や、同じ小学校でも冷暖房設備の差が激し
いなど5.6年前と余り変わらないように聞く

夜、グリーンロードを名古屋市から長久手市に入ると直ぐに街灯がほとんどなくなり、大変暗く感じます。
特に夜８時以降になると閉店する店舗が多くなり歩道は大変暗いです。
また、モリコロパーク周辺のグリーンロードの車線などが消えてしまっていて、夜雨が降ると全く車線が
わからない状態になっています。
２車線ある道路なので、ぜひ車線がわかるようにして欲しいです。

緑を増やしながら、自然の中でくられるような、
すみやすい町に。ごじから村、自然幼稚園、たいよう幼稚園をお手本にしてほしいです。

広報で開催予定の案内を見て、興味は持っているのですが、小さな子供が2人いる為、平日主人が休み
の日ではないと、中々参加は難しい状況です。子供が大きくなったら参加させていただきたいと考えてい
ます。

この質問の答えになっていないかもしれませんが…
３０年程長久手に住み、ここ数年の濫伐・開発・道路渋滞に辟易しています。
どこが「住みよさランキング上位」なんだろうと。

ケーブルテレビでこの情報を見た気がするのですが、
イマイチ参加する！という気持ちにならなかった。
参加しにくい形態ではなかったとケーブルテレビでは感じられたけど、
私も含め、
「参加している方にお任せしてしまえばいい」という気持ちを持ってる方が多くいるのかなと思います。

広報や回覧板で情報を見ていますが、市民の1人として、子供たちのためにもとても参加したい。
ただ、子供が産まれたばかりだし、仕事もあるし、なかなか参加したくても出来なくて歯がゆいです。
今まで住んでいた名古屋市よりすごく地元愛を感じ、市民が参画できる環境作りはありがたいけれど、
ながモニのように足を運ばなくても参加できる環境ができたらありがたいです。
このあたり近所だけかもしれないし、偏見かもしれないけれど自宅にいる子育て主婦さんは、もう少し市
政に関心を持って子供が幼稚園に行っている間でも、できるだけ足を運んで参加して欲しいなと個人的
にはいつも感じてます。

キックオフパーティに２度出席させていただきました。

いずれも、本当に多くの・熱意ある皆さんが参加しておられ、心強く思いました。世代もさまざまで、可能
性を感じました。

ワークショップでは、自身のすむ地域の課題・魅力（そしてそれを如何に知らないか）、同じまちのなかで
もさまざまな状況・課題があること、それに取り組む方がいることを知れたのも収穫です。

一朝一夕で成るものでなく、世代を越えて引き継いでいく、
「計画」の次の「実行／実現」を視野にいれる。
そんな未来図が描けたらと思います。

知らない人が多いと思うので、偏りなく色んな人に参加してもらえるようにしたらいいと思う。



色々な意見をとりいれられるよう様々な年代がかかわることが大切だと思います。また、そうした場の意
見交換が活発になるようファシリテーターの育成を進めることも必要に感じます。

一ヵ所だけではなく町のあちらこちらで議論できる場を作ったほうがいいと思う。

情報が少ないので、感じだけですが、夢というか、あるべき姿、こうなりたいから、するんだという意志み
たいのが感じられない。せっかくだから、良い町とは何だとかあって、インフラ整備とか施設、市民の役
割ができやることがみえてくるようなきがします。なにかのリマ的で気持が見えないような気がします。

私のいる町内（菖蒲池５班）の高速道路北側で、庭木が一般道路の半分以上占めている人がいます。
道が狭く何とかならないでしょうか？

特に無し

日時の都合でなかなか出席出来ない。
パソコン、メールなどで意見交換する方法はないですかね？

児童クラブに預けるのを長期休みだけの利用ができると助かります。

楽しそうなので、今後見て行こうと思います。


